



ふくどみっ子

福富小学校便り
NO.4
2025年5月8日(木)
文責 校長 熊本由美子

〈校訓〉あなたには伸びる力がある 今日の実力がそれを創り育てる さあがんばろう！〉



(学校教育目標) 自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成

楽しかったね！1年生を迎える会・歓迎遠足・【友だち大すき】

5月2日(金)は、子どもたちにとってお楽しみの1日だったのではないかと思います。

1年生を迎える会では、運営委員会の児童が中心になり、もうじゅうがりゲーム(お題の人数でグループを作るゲーム)と〇×クイズ(福富クイズ)をしました。たてわり班で整列しましたので、各班のリーダーとして、1年生のお世話をしている子どもたちを見ていると、上級生として、立派に自分の役割を果たしているなど感心しました。

会の最後には、1年生が、元気よくお礼の言葉を言いました。会を通して、福富小の一員としての意識ができたことと思います。全校みんなで楽しい時間を共有し、福富っ子としての一体感が高まりました。

学習でも、スポーツでも、行事でも、このような子どもたちが自分を輝かせる場を大切にしていきたいと思っています。

迎える会後は、マイランド公園までの歓迎遠足でした。たてわり班でお弁当やおやつをおいしそうに食べたり、きれいな遊具で思いっきり遊んだり、鬼ごっこをしたりととても嬉しそうな子どもたちでした。ここでも6年生が、たてわり班のリーダーとして気を配る姿が随所に見られ、さすがだなと思いました。帰りは、マイランド公園から地区別に下校しましたが、地区によっては道のりが長くて大変だったと思います。無事に全員が下校できてほっとしています。朝早くからお弁当やおやつなど遠足の準備をしていただき、ありがとうございました。前夜の雨もやみ、天気にも恵まれて、とても楽しい遠足となりました。



【6年生と手をつないで入場した1年生】



【立派に進行を務めた運営委員会】



福富小に関するクイズ
を出しました。





【もうじゅうがりゲームでグループを作った子どもたち】



【1年生のお礼の言葉】



【上級生が手をつないで下級生を連れて行ってくれました】



きれいな遊具で遊びました。
みんな、楽しそうでした！！

先輩2年生 大活躍「学校たんけん」!..【自分大好き】

5月2日(金)に、1年生と2年生が学校たんけんをしました。2年生が1年生とペアになり、学校のいろいろな教室を案内しました。1年生が早く学校に慣れるようにと、「ここは、校長室です。パソコンや写真があります。ここでは、騒いだらいけません。」と、各部屋について説明をしていました。今回は、職員室、校長室、事務室、音楽室、図書室等を案内した2年生です。1年前は、今の3年生から教わっていた2年生ですが、立派な上級生として、自分にできそうなことにチャレンジしてがんばっている姿が、とても微笑ましく、思わず笑顔になりました。これからも、先輩として1年生のお世話を頑張ってくれることと思います。1年生と2年生がとても仲良くなった素敵な時間でした。



【「ここは校長室です。」】



【やさしく1年生を案内しました!】

